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В РАЙОНЕ

В АЛРОСА продолжают работы 
по компенсационному лесовос-
становлению. На эти цели в 
этом году в компании плани-
руют направить 93 млн рублей. 
Участки для посадки деревьев 
выбраны по согласованию с Ми-
нистерством экологии, приро-
допользования и лесного хозяй-
ства Якутии на территории Мир-
нинского района. Все они нахо-
дятся в 57 км от города Мирного 
в направлении поселка Черны-
шевского между трассой и ре-
кой Вилюй. 

 

АЛРОСА проводит работы ком-
бинированным способом. 
Они разделены на пять эта-

пов, среди которых: подготовка 
участка (организация подъезда к 
участкам, расчистка от сухостоя и 
валежника на всей площади), по-
садка сеянцев, агротехнический 
уход первого года жизни сеянцев, 
второго и третьего. 

В 2020 году экологи провели ра-
боты по лесовосстановлению на об-
щей площади 585 га. Проект по ле-
совосстановлению разрабатывали 
специалисты Института биологиче-

ских проблем криолитозоны СО 
РАН. В 2021 году на данной терри-
тории в результате лесного пожара 
сгорело 70 га лесного массива. Для 
восстановления уничтоженных по-
жаром лесных участков в ООО 
«Главпоставка» в рамках договора 
с АЛРОСА приступили к высадке 
сеянцев сосны обыкновенной с за-
крытой корневой системой в коли-
честве 175 000 штук.  

«Саженцы выращены в лесопи-
томнике Красноярского края. Для 
адаптации к климатическим усло-
виям их транспортировали в Яку-
тию в 2022 году для перезимовки в 
полевых холодильниках на террито-

рии Ленского лесничества. Такие 
«холодильники» позволяют сохра-
нить корневую систему у сеянцев, 
создавая условия для повышения их 
приживаемости», – рассказал глав-
ный специалист отдела охраны при-
родных территорий и работы с ко-
ренными малочисленными наро-
дами Севера Олег ГАВРИЛЬЕВ. 

После проведения работ в тече-
ние трех лет будет проводиться аг-
ротехнический уход контрагентом. 

Обеспечение полного комплекса 
работ по компенсационному лесо-
восстановлению – одна из приори-
тетных природоохранных задач не-
дропользователей. В рамках догово-
ров на проведение работ по лесовос-
становлению только за два года про-
ведены работы по содействию есте-
ственного лесовосстановления на 
площади 1513 га. Работы по лесо-
восстановлению крайне важны для 
восстановления природных террито-
рий, подвергшихся вырубкам, пожа-
рам и другим негативным факторам.  

В 2023 году в осенний период 
планируется высадить 470 тысяч се-
янцев сосны обыкновенной на двух 
участках на общей площади 235 га. 

Пресс-служба АЛРОСА 

Сотрудники Экологического центра  
посадили деревья в Мирнинском районе 

Во вторник глава Мирнинского 
района, председатели контрольно-
счетной палаты и профсоюза 
«Профалмаз», специалисты адми-
нистрации, муниципальных и фе-
деральных структур работали в по-
селке Светлом. Районный Совет 
представлял Павел ШЕЛЕХОВ. Та-
кие рабочие выезды в поселения 
являются традиционными.  

 

Совещание началось в старом 
здании, где располагаются по-
селковый филиал Центра до-

полнительного образования и Детская 
школа искусств. Когда-то эти помеще-
ния удовлетворяли всем требованиям, 
предъявляемым к образовательным уч-
реждениям, но теперь косметический 
ремонт не может скрыть их удручаю-
щего состояния. Еще осенью Александр 
БАСЫРОВ предлагал рассмотреть во-
прос о переезде в другое здание. Благо, 
в сотне метров пустует бывшее управ-
ление строительства ГЭС, в котором 
можно провести капитальный ремонт, 
переселить туда школу и Центр, а осво-
бодившиеся площади использовать под 
нужды поселка. Сейчас к этому вопросу 

вернулись, решив изыскать средства на 
разработку проекта. 

«Когда-то это был самый молодой 
и благоустроенный населенный пункт 
нашего района, – напоминает  глава 
района. – Нужно вернуть внимание на-
шим поселкам».  

Посещение светлинской библиотеки 
неизменно вызывает самые позитивные 
эмоции. Несколько лет назад она в рам-
ках федерального проекта прошла ре-
конструкцию и теперь является отлич-
ным примером синтеза классических и 
современных подходов. А рядом в по-
мещении старого универмага распола-

гается Центр народного творчества ДК 
«Каскад». Это здание требует серьез-
ного ремонта, начиная с разбитой улич-
ной витрины. Безусловно, слово «ре-
монт» является основой любой пове-
стки таких выездных совещаний. Осо-
бенно, если это касается социальных 
объектов. В детских садах, школах, 
больницах, спортивных объектах все-
гда есть потребность в ремонте. 

Детский сад «Теремок» ухоженный, 
теплый, с ботаническим садом и жи-
вым уголком. Александр МИРО-
НЕНКО (АН ДОО «Алмазик») провел 
гостей по группам, рассказал об уже 

проведенном ремонте. А вот над клас-
сом ПДД потекла крыша. В школе изу-
мительный спортзал, уличная спортив-
ная площадка с тренажерами, хорошие 
классы «Точки роста». Но по инфор-
мации Елены МИРОНОВОЙ (МРУО), 
и здесь есть «узкие места». 

Отдельное внимание поселковым 
дорогам. Глава района этот вопрос все-
гда держит на контроле. В прошлом 
году районный бюджет помог с ремон-
том улиц в поселке Чернышевском. И 
в этом году на эти цели туда направят 
серьезные средства. Более 30 миллио-
нов рублей на ремонт дорог в текущем 
году получит и Светлый. Основные ре-
сурсы поселку предусмотрены от рай-
онного бюджета и алмазной компании. 
Напрямую от АК «АЛРОСА» (ПАО) 
предусмотрено 15 млн рублей и чуть 
более 15 млн на асфальтирование внут-
рипоселенческих проездов направлены 
из бюджета Мирнинского района. В 
больнице Светлого Александр Басыров 
провел встречу с персоналом. 

По информации главврача 
МЦРБ Веры ТАРАСОВОЙ, врачей в 
этой больнице около 40% от потребно-
сти. Чуть лучше обстоит дело со сред-
ним и младшим персоналом. Многие 

хотели бы учиться в филиале Якутского 
медицинского колледжа, но для этого 
нужны места в общежитии. А еще ме-
дики считают необходимым добавить 
поселку сотрудников полиции, так как 
на некоторых вызовах без них работать 
сложно. 

Обсуждали в этот день и послед-
ствия восстановительных работ на се-
тях горячего и холодного водоснабже-
ния, которые последовали после памят-
ной февральской аварии. Отопитель-
ный сезон завершается, и приходит 
время ликвидировать «времянки» и вы-
явленные узкие места в водоснабже-
нии. Завершилось выездное совещание 
в ДК «Каскад». В это время один из 
творческих коллективов репетировал 
номер к отчетному концерту, а вечером 
ожидался кинопоказ, восстановленный 
пару лет назад за счет федерального 
гранта. Конечно, этот Дом культуры 
уже серьезно устарел. Есть идея вновь 
привлечь ресурсы из федерального или 
республиканского бюджетов. Но для 
этого нужно типовой проект привязать 
к местности. А это тоже деньги, и их 
нужно найти. 

Пресс-служба  

МО «Мирнинский район»

Во вторник в Удачнинском ЗАГСе состоялась церемония бракосоче-
тания. Мобилизованный военнослужащий заключил брак со своей 
возлюбленной. За плечами пары семь лет совместной жизни. Связать 

себя узами брака решили во время отпуска солдата. Уже на следующей не-
деле наш защитник возвращается на передовую в зону специальной воен-
ной операции. 

Этот особенный день разделил вместе с ними глава города Удачного 
Артур ПРИХОДЬКО. Вручая невесте цветы, он поздравил новобрачных с 
законным браком, пожелал долгих и счастливых лет жизни в любви и ра-
дости. Поблагодарил главу семейства за стойкость, мужество и пожелал 
благополучного возвращения домой. 

Необычный оберег для жениха преподнес в подарок предприниматель 
Олег МОИСЕЕВ – квадрокоптер, так необходимый для военнослужащих, 
выполняющих боевые задачи. 

Пресс-служба МО «Город Удачный»

Мобилизованного из Удачного  
поздравили с днем бракосочетания

В Светлом предстоит большая работа 


